

Titel: Die Vorfreude ist gross, die Spannung steigt, bald kehrt wieder Leben ins Lagerhaus. Während dem ich meinen Gedanken nachging, wurde plötzlich viel Gepäck angeliefert. Nach dem alles Gepäck herein gebracht wurde kehrte wieder Ruhe ein. Gegen Abend kamen die Kinder es waren 63 Stück! Alle wollten gleichzeitig duschen und das Zimmer ein richten, da gab es ein Chaos. Gleichzeitig zauberte das Küchenteam ein leckeres Essen. Als die Kinder sich in Ihren Zimmern eingerichtet hatten und alle in der Dusche gewesen waren gab es das leckere Essen. Danach wurde es wieder laut, denn die Lehrerinnen hatten ein Quiz vorbereitet. Dabei war der Sieg nebensächlich, alle wollten nur Spass haben. Am späten Abend gingen alle ins Bett, denn am nächsten Morgen mussten sie wieder fit sein. Das Küchenteam war früh wach, es machten das Morgen parat. Als die Kinder aufwachten, assen sie es mit Genuss. Nach einer Weile waren alle satt, da machte das Küchenteam das Buffet für den Lunch parat, denn sie assen auf der Piste. Das Buffet sah echt lecker aus, einige machten sich sogar ein Sandwich. Es dauerte lange bis alle aus dem Haus waren, aber da war es ruhig. So verging Tag um Tag, abends wurde immer viel gelacht und es gab

ein tolles Programm. Von Spielabend bis Disco war alles dabei. Auch ich habe die Abwechslung genossen. Jetzt war bereits Freitag und die Kinder gehen nach Hause, so schade, dass die Woche schon um ist! Aber dafür war es eine wunder-schöne Woche! Ich freue mich schon auf euren nächsten Besuch.

Liebe Grüsse

euer Ferienhaus in Saaren

(Geschrieben von: Jana Klötzli)

✓ —